80 Jahre Mode-Schuhaus Kutteroff

Von Sabine Kutteroff

Im Jahr 1925 wurde das Unternehmen von Daniel Kutteroff und seinem Sohn Otto gegründet. Zehn Jahre später übernahm Otto Kutteroff das damals noch auf Orthopädie-Schuhe und Schuhreparaturen spezialisierte Geschäft. Sein Sohn Otto-Martin stieg 1956 in den väterlichen Betrieb ein, mit tatkräftiger Unterstützung seiner Frau Annemarie. Er prägte die Ausrichtung des Unternehmens maßgeblich. Die Fertigung orthopädischer Schuhe wurde vom Handel mit führenden Markenherstellern abgelöst, von denen auch heute noch Firmen wie Gabor im Fachgeschäft zum Angebot gehören. Otto-Martin Kutteroff erkannte schon früh, dass neben dem Fachgeschäft eine weitere Betriebsform des Einzelhandels, nämlich der Fachmarkt, zukünftig eine große Rolle spielen würde. Deshalb eröffnete er 1975 den ersten Schuh-Fachmarkt in Backnang, den SCHUH-TREFF. Das familiengeführte Unternehmen mit sechs Verkaufsstellen und 35 Mitarbeitern ging 1999 an die vierte Generation über.

Michael und Sabine Kutteroff führen heute die Tradition des Unternehmens fort. Der Umbau des Hauptgeschäfts im Biegel zeigt, dass der Kunde der Mittelpunkt des Unternehmens ist. In Zeiten schwieriger wirtschaftlicher Rahmenbedingungen setzt das Schuhhaus Kutteroff auf eine moderne und angenehme Einkaufsatmosphäre. Auf etwa 600 Quadratmetern finden die Kunden ein großes Angebot von namhaften Markenschuhen für die ganze Familie und für jeden Geldbeutel. Die neue ECCO-Abteilung und auch die Kinderabteilung sind in Backnang einmalig, was Größe und Auswahl betrifft. Das wichtigste für das Unternehmen ist es jedoch, dass es über freundliche, sehr gut ausgebildete und engagierte Verkaufsberaterinnen verfügt. Dies wird durch die persönliche Anwesenheit der Inhaber noch zu einem kompetenten Team verstärkt, das sich für die Kunden überdurchschnittlich einsetzt. Das Unternehmen schaut auch in diesen Zeiten positiv in die Zukunft und ist sicher, dass Einsatz, Fleiß und Freude die Erfolgsrezepte für die weitere Unternehmensentwicklung sein werden.



Blick in die Verkaufsräume des Mode-Schuhauses Kutteroff im Biegel.